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10 月 23 日に初台 The DOORS にて「祝！橋本美香デビュー 15 周年コンサート」が行
われました。今年の 8 月に 15 周年を迎えた美香ちゃん。15 歳で SKi に入って、あっと
いう間に 15 年が経ったとのこと。おめでたい席ですが、残念なお知らせも。SKi を卒業
してからは“THE DUET”で活動していましたが、今年から組んでいた大瀬あみちゃん
とのコンビが終わってしまったとか。あみちゃん自身のやりたいこととのズレがあった

らしい。「なんか 3 回離婚したみたい」と美香ちゃん(^^;)。これからはしばらく自分の
ことを考えながら 1人で歌っていくそうだ。THE DUETが終わる時に SKiが復活して
会長に復帰したので、こっそり影ながら、でも現れる時は現れて、わからないことがあ

ったら聞けるような存在でいたいとのこと。15 年前 3 期生として SKi に入った時は同期
にすごく人数がいて、生存競争みたいな感じだったとか。レッスンも A・Bに分かれて、
B に入った時は悔しくて、無理矢理お願いして A のクラスのレッスンにも参加させても
らっていたとか。急遽代役でにステージに上がることになったときは嬉しかったそうだ。

SKi の OG とは今でも仲良くしているメンバーもいて、そんな中から「え～～」という
子が登場すると紹介され、元 10 期生の高田唯ちゃんが男の子になってユニットを組んだ
GtMがゲストで登場します。今回は、サクヤ・レオ・ユウシンの 3名が駆けつけました。
美香ちゃんが作曲した『声を聴いて～エコーズ～』が 12 月 1 日にリリースされることに
なり、「お世話になってます」とサクヤ。レコーディングで「ちょっと怖いなと思った」

と言いかけて、「美香さんじゃなく、レコーディングが…」と念を押すレオ。「美香さん

には優しくご指導いただきまして…」と続けて、「あまり言うと嘘っぽく聞こえる」と

美香ちゃん。「美香さんのレッスンは意外と優しい」とフォロー？するサクヤでした。

続いて金田一郎さんが登場。SKi のほとんどの楽曲の作曲やアレンジをしていただいて
いて、美香ちゃんが作った曲も思った通りにしてくれているとか。美香ちゃんの作る

曲は良い意味でシンプルで、声の質感を楽しんでもらえるようアレンジしているらしい。

3 組目のゲストは PANTA さん。美香ちゃんとの出逢いはシュープリームスだったとか。
音楽面でもその他でもいろいろと教えてもらっていると美香ちゃん。次第に楽屋での

会話に近い感じになって、あたふたする PANTA さんでした(^^)。4 組目は加納秀人さん
と菊池琢己さん。加納さんもたくさんの曲を提供していただいていますが、『鼻くそ MAN
が行く』の話が出て盛り上がります。加納さん自身は良い曲を書いたと思ったのに、後

からタイトルを見て絶句したとか。詞は「俺じゃないですよ～」と強調する加納さん。

それでも「れっきとしたメッセージソングですから」とフォローする美香ちゃんでした。

休憩を挟んで“Hellow”のコーナーに。森下純菜ちゃんと OG の星川りりかちゃんとの
組み合わせは初めてらしい。純菜ちゃんは先日にお誕生日を迎えて「何回目かの 17 歳」
になったとか。りりかちゃんは演技の仕事をしたいと思ってレッスン中とか。近々撮影

会にも参加するそうで告知しますが、百加ちゃんの

お誕生日会と重なってると聞いて「あ～～」と残念

がるりりかちゃんでした。最後のゲストはやっぱり

制服向上委員会。リーダーになった杏奈ちゃんから

祝福の言葉が贈られます。小学生で SKiに入った
杏奈ちゃんがリーダーになるのを見て、すっかり

大人になったと感じたそうだ。ラストは美香ちゃん

が育って来た SKi のナンバーで盛り上がりました。
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「祝！橋本美香デビュー 15 周年コンサート」の打ち上げとして、急遽終演後に「祝賀
パーティー」が開かれました。遅い時間に突然の開催ということもあって、参加を見送

ったお客さんもいたようです(>_<)。今回ライブにゲストとして出演された PANTA さん
･加納さん･菊池さん･金田さんといった方々に加え、和久井光司さんも参加されました。

GtM のメンバーは、お客さんのドリンクオーダーを取るなどお手伝いとして参加(^^;)。
SKiメンバーは、翌日にライブを控えていることもあってか残念ながら不参加でしたが、
ゲスト出演してくれた星川りりかちゃんと、ライブに駆けつけた佐藤帆奈美ちゃんが

参加してくれました。円陣を書くようにイスが置いてあり、その前にいくつか置かれた

テーブルにはお寿司が置いてあります。席は自由席なので、各々好きなところに座るこ

とに。しばらくして主役の美香ちゃんが登場。お客さんの座っている席の前のテーブル

に美香ちゃん・りりかちゃん・帆奈美ちゃんが分かれて座ります。ドリンクが出揃った

ところで、美香ちゃんから「お客さんとライブが終わってから一緒にというのはあまり

ないんですけど、15 年周年ということで楽しく過ごせたらと思います」と乾杯の音頭を
とってパーティーが始まります。美香ちゃんは、「もう 15 年経ったんだ、早いです」と
思ったそうだ。しばらくは一人で頑張って歌っていきたいとか。そこでお客さんから、

これまでに歌ったことがない曲を歌うライブをやってみてはとリクエストが上がります。

観に来てくれた OGとは、リハ後にあまり時間がなくて、ちゃんと会えなかったようだ。
今日のライブで最初に着ていた水玉のワンピースはセクシーと好評で、お客さんから

ポラを撮りたかったとの声が多かったようだ(^^;)。WOWOW の番組表に掲載されている
GtM の紹介記事は、美香ちゃんが WOWOW にお願いされて校正したそうだ。最初写真

と名前が全く違っていて直したりしたとか。翌週に予定されているスポーツ大会では、

メンバー対抗 50 メートル走が企画されていますが、杏奈ちゃんと花梨ちゃんが早いと美
香ちゃん。今日は、入りの 1 時間 30 分前に来たらメンバーみんな来ていたんでビックリ
したとか。集合時間には、みんなちゃんと早く来ているようだ。りりかちゃんはいつも

1 時間前には着いているとか。でも近くの喫茶店で休んでいたりするそうだ(^^;)。翌日
のライブに美香ちゃんは出ないとのことで、「ちっちゃい子たちの応援して下さい」と

のことでした。帆奈美ちゃんは、幼稚園の先生を目指して邁進中。まだ未成年なので

お酒は飲めないとか。当時一緒に活動したメンバーとは今も繋がりがあり、矢野けいこ

ちゃんとは連絡をとったりしているそうだ。りりかちゃんに今回のライブへの出演依頼

は 1 か月前からあったようですが、リハは 1 回一緒にやっただけとか。ブログをやって
いるのでコメントを書いて欲しいとりりかちゃん。「撮影会があるんで来てください」

と宣伝も(^^;)。りりかちゃんは、最近入ったメンバーの中では美沙希ちゃんと話しをし
たようだ。メンバーのお誕生日会などでプレゼントされている色紙の秘密が暴露されて

驚く美香ちゃん･りりかちゃん･帆奈美ちゃん。お客さんは仕込むの好きですからね(^^;)。
スタッフの「そろそろ終わりになります。」の声に、恒例の「え～～～～～～」の声が

挙がりますが、誰も止めてくれません(^^;)。最後に美香ちゃんから「みなさんとライブ
の後に寿司を食べながら話すのは珍しくておもしろかったです。ライブの感想やライブ

の楽しさが聞けて楽しかったです。酔っ払っている人は気をつけて、そうでない人も気

をつけて帰って下さい。今日はありがとうございました」と締めて、1 時間ほどのパー
ティーでしたが、盛況のうちに終了となりました。
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翌日に「制服向上委員会 ダッシュッ！」公演が昼・夜の２公演行われました。

昼の部では、「秋を感じる瞬間」を言いながらメンバー紹介を。親戚のおじちゃんから

栗をもらったときに秋を感じたと花梨ちゃん。みずきちゃんは、給食にサツマイモが出

たときに秋を感じたそうだ。街を歩いていて、毛糸の帽子を見た時に秋を感じたと愛沙

ちゃん。自身もかぶるとのこと。家の布団が厚くなった時に秋を感じると美輝ちゃん。

れいかちゃんは制服が冬服になったとき。優花ちゃんは、街でブーツを履いている人を

見たときに秋を感じたとか。お洋服を買いに行った時に、ファーの小物や茶色の服が増

えたときに秋を感じると百加ちゃん。キンモクセイの匂いを感じたときと杏奈ちゃん。

今日は久野あずみちゃんと相澤美沙希ちゃんは、学業のためにお休みとのことでした。

MCテーマは「ダッシュの思い出」。電車の乗り継ぎで、あと 1分で発車と言うときに
ダッシュしたと花梨ちゃん。修学旅行で京都に行ったときに、迷ってしまってダッシュ

で宿に帰った嫌な思い出があると優花ちゃん。エレキギターを買ってもらったときに

ダッシュで家に帰ったと愛沙ちゃん。れいかちゃんは、小学生の時に鬼ごっこをたくさ

んしていたらしい。林間学校で帽子が山の下まで落ちてしまって、ダッシュで先生の所

に行ったとみずきちゃん。校外学習で、帰りの電車の時間に気づかなくてダッシュした

と美輝ちゃん。結局間に合わなかったらしい。始業のチャイムが鳴ってから、ダッシュ

で教室に戻ると百加ちゃん。楽しくて癖になるとか(^^;)。ゲネプロの日に電車が遅れて、
駅からダッシュした思い出があると杏奈ちゃん。今でも良くダッシュしているそうで、

都内でダッシュしている人を見かけたら私だと思ってとか(^^;)。新コーナーも続出で、
まずは『ベスト・ワースト CM 発表コーナー』。メンバーで協議したランキングを発表し
ていきます。ベストの５位はアサヒ飲料の『十六茶』。新垣結衣さんが好きなので見て

いると愛沙ちゃん。ただ原曲を知っているかで、メンバー内でジェネレーションギャッ

プがあったらしい(^^;)。4 位は東京電力の『でんこの電気日記』。こうすると何％省エネ
になると教えてくれるのが良いと杏奈ちゃん。寒いと噂の事務所で流してみたら(ぼそ)。

3 位はキューピーのたらこスパゲティの CM。食べたこと無いけれど、ＣＭを見て食べて
みようと思ったと優花ちゃん。曲も流行っていたそうだ。2 位はロッテの『Fit's』。百加
ちゃんが恥ずかしそうに再現していました。踊りが可愛くて、クラスでみんな踊ってい

ると美輝ちゃん。そして 1 位はエステーの『消臭力』。歌い方が好きで 1 位にしたと優花
ちゃん。みんなで歌っていました。続いてワーストを…と思ったところで時間切れに。

続いて百加ちゃんの『お悩み相談コーナー』。最初の相談者は美輝ちゃん。筋肉痛が直

らないとの相談に、「なんでぇ～？」と百加ちゃん(^^;)。筋肉痛になった所を叩いて、
中に住んでいる人に呼びかけると良いそうだ。毎日背伸びしているのに背が伸びないと

いうみずきちゃんの悩みには、青汁を飲んで早寝するのが良いとのこと。受験生なのに

勉強が苦手という愛沙ちゃんの悩みに、「私に聞い

ちゃうの？」と百加ちゃん(^^;)。わからないところ
はとことん先生に聞くのが良いらしい。「頑張れ！

受験生！」とエールを送っていました。最後は『私

が書いたメンバーへの手紙』コーナー。どうやら

シリーズ化したようだ。今回は美輝ちゃんから愛沙

ちゃんへのお手紙が紹介され、感動して涙がこぼす

愛沙ちゃんでした。
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夜の部では、『秋の味覚について』を言いながらメンバー紹介を。名前にも入ってい

るので梨と花梨ちゃん。みかんがお家にあることとみずきちゃん。誕生日がハロウィン

なのでカボチャと愛沙ちゃん。紫芋アイスを毎週食べに行くと美輝ちゃん。秋刀魚と

れいかちゃん。ジャガイモなどが美味しいと優花ちゃん。秋になると栗ご飯を作ってく

れると百加ちゃん。友達と話していて、「葡萄を食べたい」と毎日メールしたら、流石

に買ってきてくれたと杏奈ちゃん。今回は新しい制服向上委員会のフラッグが出来て、

ポップでキュートな感じとか。でも、後よりメンバーを見てくださいと杏奈ちゃん(^^)。
夜の部の MCテーマも引き続き『ダッシュの思い出』を。待ち合わせの時間に遅れて
ダッシュしたと花梨ちゃん。待つのは大丈夫だけれど待たせるのはダメで、「ごめんね、

ごめんね」の気持ちで走ったとか。中一の運動会のでジンマシンになったと優花ちゃん。

ダッシュで病院に行ってダッシュで帰ったら、ちょうど走る順番に間に合ったとのこと。

踏切が閉まる直前にダッシュで駅に向かったことがあると愛沙ちゃん。遅刻が怖かった

とのことですが、危険なのでもうしないでね。カモメに餌をあげようとしてダッシュで

追いかけたとみずきちゃん。れいかちゃんはバレエの発表会の早替えでダッシュをした

思い出があるそうだ。運動会の 2000 メートル走に出て、走り終わった後に熱中症直前に
なったことがあると美輝ちゃん。石焼き芋の声が聞こえて、急いで貯金箱を開けて買い

に行ったことがあると百加ちゃん。名古屋でのライブの帰りに新幹線が遅れて、終電

ギリギリになってダッシュした思い出があると杏奈ちゃん。なんとか間に合ったそうだ。

新コーナーの『私の疑問に答えてよコーナー』では、目の前の赤ちゃんに微笑みかけた

ら大泣きされたと百加ちゃん。笑顔がぎこちなかったのでは？と言われて、「あり得る

かも」と納得していました。かっぱえびせんは何故“かっぱ”と付くのか？とみずき

ちゃん。『かっぱ天国』という漫画のキャラクターがパッケージに描かれていたのが始

まりらしい。身長は何処から伸びるのか？と愛沙ちゃん。足から伸びて、膝が痛くなる

ことがあるそうだ。れいかちゃんは夏休みに 7 ㎝も伸びたとか。何故授業中に眠くなる
のか？と杏奈ちゃん。授業中に眠くなる子は？と質問すると、見事に全員の手が(^^;)。
眠くなったときはツボを押せば良いと花梨ちゃん。消しゴムを落とした振りをして立つ

のも有効なようだ。今年の夏にゴキブリのボスに出遭ったと花梨ちゃん。いついなくな

るのか？とのことでしたが、いるのはしょうがないので、頑張って共に生活するそうだ。

言葉はどうやって生まれたのか？と優花ちゃん。いつも優花ちゃんの疑問は壮大です。

こちらは解決出来なかった様子です。再び百加ちゃんによる『お悩み相談コーナー』へ。

機械音痴でパソコンで検索しても出て来た結果が多くてどれを選んで良いかわからない

と美輝ちゃん。でも、検索できれば良いとか。小さい頃にボディボードをやっていたの

で肌が黒いのが悩みとれいかちゃん。「肌が白い」と褒められる百加ちゃんでしたが、

褒められると、後でチョコをあげなきゃいけなく

なるらしい。すかさず褒め称えるお客さんたちで

した(^^)。愛沙ちゃんの悩みはダンスの覚えが悪
いとか。経験で早く覚えれれる様になるとのこと

でした。『習った！覚えた！忘れた～！コーナー』

では、学校で習ったけれど忘れがちなことを出題

するコーナー。「人間にとって必要な五大要素は？」

の問いに、頭を悩ませるメンバーでした。
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10 月 30 日に初台 TheDOORS にて、「京本百加 17 歳のお誕生日会」が行われました。
『渚に消えた初恋』でスタート。この曲は初めてのソロライブでも最初に歌ったけれど、

出た瞬間に泣いてしまって歌えなくなるハプニングがあって「そんなこともあったなぁ」

と思いながら歌ったそうだ。ここで「皆さんにプレゼントがあります」と百加ちゃん。

前日に夜中まで頑張ってパウンドケーキとクッキーを作ったとか。百加ちゃんから直接

手渡されて、サプライズに大喜びのお客さん。16 歳を振返ってみるといろんな出来事が
ありすぎて、16 歳が 1 年間じゃないような気がしたとか。16 歳になって、1 番最初に起
きた大きな出来事がすごく悲しいニュースで、おじいちゃんが亡くなってしまったとか。

物心ついてから初めて身の回りの人が亡くなって、「人ってホントに死んじゃんだ」と

いうのが分かったそうだ。その頃にいろんなことが重なって、SKi を辞めることも考え
たとか。でも今になって、嬉しいことも悲しいこともたくさんあって、今ここにいて

良かったなぁとすごく思うそうだ。いきなり重い話しですみませんと謝る百加ちゃん。

こういう話しを出来ることだけでも百加ちゃんのこの 1年間の成長ぶりがうかがえます。
悲しいことばかりではなく、16 歳は楽しくて良い友達に巡り会えて、何より制服向上委
員会の再始動が決まったと百加ちゃん。17 歳を迎えて 17 個の幸せを紹介。『寝てる時』
『食べてる時』が一番の様子。『お風呂でゆっくりしている時』は 1 日の嫌なことを流し
てくれるけど、たまに楽しいことも流してしまうそうだ(^^;)。『友達や家族でごはんを
食べている時』はホントに楽しいそうだ。SKi に入ってから家族と一緒に食事する時間
が無くなったので、オフの日は真っ直ぐ家にダッシュするそうだ。『ピンクのものに囲

まれている時』はテンションが上がるらしい。百加ちゃんの部屋はピンク中心で『自分

の部屋でまったりする時』も良いとか。『みんなが笑顔だった時』はたまらないそうだ。

『お洋服を選んでいる時』はワクワクしちゃうそうだ。『お家でまったりしている時』

は当たり前のことだとか。『夕陽を見た時』は、「あぁ今日も終わるなぁ」と思うとか。

『ステージに立っている時』は「あぁ」と思うそうだ。『帰りの電車で座れた時』は

地味な幸せ感があるとか。『写真撮影をしている時』は割と好きだそうだ。『本屋さんで

自分の顔を見た時』は「おぉ頑張っているな自分」と思うとか。『ブログのコメントを

見た時』はホントに幸せとのこと。『何気ないことで笑っている時』は「平和だなぁ～」

って思うとか。『お誕生日を祝ってもらっている時』は、すごく幸せで、毎日お誕生日

だったら良いのにと思ったそうだ。質問コーナーでは、ブログに書いていた「ある事を

してきました」の答えが「レコーディング」だったことが発覚します。「隠された～」

という声が(^^;)。「やってみたいカバー曲は？」の質問の後にカバー曲コーナーが。
『もう泣かないで』と『天使のボディガード』が披露され、出来すぎな展開に、1 番の
盛り上がりを見せました。『メンバーからもらったメッセージを紹介しようコーナー』

では、メンバーからのステキなメッセージに「チョコあげなきゃ」という発言がいくつ

もありました(^^;)。美香ちゃんとプロデューサーからのメッセージは、
「頑張っているのを見ている人は見ているんだなぁ」と涙を流しなが

ら読みあげます。17 歳の抱負は今までお世話になったことを恩返し
できたらよいなぁということで、親孝行する年にしたいと百加ちゃん。

もちろん勉強も頑張って、SKi の活動もきちんとやって、でも、やり
すぎるとギュウギュウになるので、たまにはハメを外してお友達と

どこかへ行ったりしたいとのこと。お客さんから『Happy Birthday』の
合唱で祝福され、嬉しそうにケーキのろうそくの火を吹き消します。

最後はりアル 17歳が歌う『17才』で締めくくりました。
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11 月 31 日に「2010 秋空の下・スポーツ大会」が行われる予定でしたが、台風接近の
で中止になり、笹塚区民会館に場所を移して代替企画が開催されました。会議室のよう

な部屋で、勉強形式でイベントは進みます。前にホワイトボードが置かれ、日直：橋本

の表記が(笑)。『雨の日曜日』を歌いながら杏奈ちゃんが登場。メンバー紹介は、スポ

ーツ大会が出来なかった悔しさを込めたコメントつきで。すごく楽しみにしていたと

美沙希ちゃん。でも頑張って、あいざわーるどにしたいとか。来年はちゃんと出来るよ

うに祈りたいと優花ちゃん。すごく楽しみにしていてワクワクしていたけれど、しょう

がないかな？と美輝ちゃん。走りに自身があったのに出来なくて残念とみずきちゃん。

新企画があって楽しみにしていたけれど、来年のお楽しみにと花梨ちゃん。中止になっ

て残念だけれど、盛り上がりましょうとれいかちゃん。愛沙ちゃんは今日がお誕生日で、

『Happy Birthday』の祝福を受けます。いつも楽しいことがあると雨が降るそうで、どう
やら雨女らしい。一方、朝ゆっくり出来て少しほっとしていると美香ちゃん。台風が来

てくださって、嬉しいと百加ちゃん(^^;)。今年の企画は今までで一番ハードだったので、
良かったかな？と杏奈ちゃん。その分たくさん勉強して帰ってもらいたいとのこと。

ここでスポーツ大会の進行表を配って、行う予定だった競技の説明を。本当に走って

ばかりで、中止になって良かったと安堵するお客さんも(^^)。気持ちを切り替えて代替
企画に臨みます。1時間目は『理科を理解する時間』で、百加ちゃんが講師を務めます。
この時間は台風についての説明を。『台風とは？』では棒読みの百加ちゃん。ちゃんと

伝わったかな？。日本地図を簡単に描いて、ジェスチャーを加えて今回の台風の進路を

解説します。テストに出るのできちんとメモを取ってとのことでした。話をまとめると、

台風は「ワあ～あ」と言うことらしい(^^)。2時間目はお待ちかねのお弁当タイム。
「いただきます」と号令をかけて、お弁当をいただきました。集合写真を撮った後、

3 時間目は体育の時間。さっそく「おやすみ～」というお客さんに、「そこなんです」と
美沙希ちゃん。何故眠くなってしまうのか？を勉強します。ご飯を食べると、消化器官

が活発になり、身体がリラックスして眠くなるとか。キーワードは「副交感神経」とか。

続いて食後の適度な運動を考えます。食後に大縄飛びをやっていたと美沙希ちゃん。

れいかちゃんはドッチボール派らしい。逃げるのが得意とか。「最近の子って、ホンキ

でやりません？」と発言して、「あなた何歳？」と突っ込まれる美沙希ちゃんでした(^^;)。
最後は勝ち抜きあっち向いてホイッ大会で盛り上がりました。4 時間目は国語の時間で
杏奈ちゃんが講師を。まずは早口言葉にメンバーが挑戦。美沙希ちゃんと美輝ちゃんが

パーフェクトに答えていました。『ことわざの意味をメンバーが考え答えるコーナー』

では、珍回答も続出しました。最後は『日本の国名県名をどんどん答えるコーナー』。

結構答えられていて、挙がっていない県を探す方が大変だったようだ。5 時間目は英語
の時間で美輝ちゃんが講師を。まずは英語で自己紹介。みんな苦労していた様子です。

続いて『英単語を出題して答えるコーナー』を。

とても為になる時間でした。最後は SKiについて、
みんなで英語で話してもらいます。愛沙ちゃんを

指さし、『Berry Cute ！』と発言して、酔っぱらい
のおじさんみたいと突っ込まれる杏奈ちゃん(^^;)。
6 時間目はホームルーム。いわゆるトークタイム
です。番号順に班を作りメンバーがローテーショ

ン。楽しいお話で盛り上がって終了しました。
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10 月 23 日～ 11 月 1 日にかけてシアターサンモールスタジオにて『2week コンタクト
～まだ使えると思ふ～』が上映され、元 1期生の宮本理英(宮本里枝子)が出演しました。
兄貴分の車と知らずにパクって売り飛ばしたのがバレて、２週間で 200 万を返さなきゃ
殺されるとのこと。彼らは元クラスメートの一軒家に転がりこんでヘルスを闇営業する。

理英ちゃんは上品ながらＨ好きなヘルス嬢を演じた。シャワーシーンもあってドキドキ!!
相変わらずの美人さんである。

10月 29日～ 31日にかけて浅草公会堂にて「レビューファンタジー 2010Eternal」が
上演され、元 9 期生の山越千歌ちゃんが「村木梨花」として出演しました。昨年の 5 月
・今年の 5 月に引き続き今回が 3 度目の出演になります。舞台は途中
20 分の休憩を挟む２部制となっていて、約２時間ほどの公演でした。
SKi 時代では見られなかった大人の魅力あふれる梨花ちゃんの姿が見
れたようです。ステージが滑りやすくなっていたようで、梨花ちゃん

も危うく滑ってしまいそうになったとか。来年の春にも再演されると

のことですが、また梨花ちゃんが出演するかどうかは分からないとの

こと。これからもいろんなステージで頑張る千歌ちゃんを応援したい

ですね。でも SKi のイベントと重なることが多いのは何故だろう(^^;)

11月 8日に WOWOWでドキュメント番組「Girls to Men ～俺たち、女の子だった～」
が放映され、GtM が紹介されました。メンバー全員が性同一性障害であり、そのメンバ

ーの葛藤・決意・現実に心打たれる内容の番組でした。「同じ悩みを抱える人の力にな

りたい」という気持ちが見る人にしっかり伝わったのではないでしょうか。また、番組

内では、過去の写真と VTR で懐かしいメンバーの姿が見れたり、美香ちゃん・PANTA
さんはじめ、現役メンバーもちょっぴり映っていましたが、1 番の驚きは中野梓ちゃん
がサクヤの妹という事実が発覚したことだったような(^^;) また、11 月 18 日の夕刻には
フジテレビのスーパーニュースでも、GtM が取り上げられていました。全国ネットの放

送でもあった分、GtMの認知度はさらに上がったのではないでしょうか。

今月の新入生

本日行われた「新“楽”期はじまりは文化祭」公演にて新人ちゃんが登場しました。

白石結菜 しらいしゆな 3 月 20 日生まれの 15 歳(高一)。Ａ型。恒例
の「お寿司と焼き肉」では焼き肉派とか。いきなり模擬店での売り

子でデビューして、早くもお客さんにとけ込んでいたようだ。これ

からの活動も楽しみですね。
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